令和6年9月27日 8号



人権映画を鑑賞する生徒の様子

ようになることが求められ

塚田

中村哲さんの関連書籍は数多く出版されている

中村さんの働きによって今 命が支えられている。 では6万人を超える人々の 人権相談室係の功刀弓佳

しい。誰かのためになりた

権担当功刀先生「視野広め、誰かのために行動できるように

えを一人ひとりが持ってほ はなく更に視野を広げた考 生活している世界が全てで 先生は、「世界中で起きてい る事を知ると共に、自分が

徒からは「何かを成功させ 動してほしい」という想い いと思った時に率先して行 でこの映画を鑑賞すること のもと、今年度の人権学習 また、映画を鑑賞した牛

るにはコツコツ続ける積み

渡って現地で苦悶する人々 面があったものの、35年に 頼されず不安に思われる場

学び、7年もの年月をかけ

て用水路の建設に励んだ。

師であるにも関わらず自ら

当たりにして日本を離れる

しむ住民を幾度となく目の ンを訪れた際、病に酷く苦

み水すら無かったその土地

そして飢餓や干ばつが進

ことを決意した。 最初は信

や水が必要だと判断し、医

では、どんな薬よりも食糧

パキスタンとアフガニスタ

ら慕われるようになった。

に寄り添い続け多くの人か

医師である中村哲さんは

重ねが大切だということが

界に渡った医師として大き な功績を残した中村哲さん 様々な問題や、日本から世 かできた。世界の情勢が不 についてより深く知ること **是生は世界で起きている** この機会を通じて上田西

灯をともす」は、 の上小地域上映実行委員 た「劇場版荒野に希望の いる。 市の文化会館で上映会が 29日 (日) に上田市でも 会が主催となり今週末の 地で上映され、この映画 行われることが決まって 今回人権教育で鑑賞し 全国各

( 29 もうれしかった」という。 売れていったことがとて も「チケットが少しずつ そこを乗り越え人のため 障害があったと思うが、 り遂げるまでには多くの ということが少なく 世の中ではそこまで自分 通して石谷さんは「今の ごさを感じてほしい」 を機性にして人に尽くす に尽くす力、原動力のす この映画を観ることを



「荒野に希望の灯をともす」上小地域上映実行委員会事務局の 佐野美和子さん(写真右)と石谷三知子さん(写真左)

発行 2024年 9月27日(金) 上田西高校 新聞委員会 編集局 編集局長:田村さくら

新聞委員長:金井 茉優

小林 塚田 齋藤

さら 礼 慈生

ら、上小地域上映実行委員会を立ち上げて活動している佐野美和子さんと石谷 三知子さんに話を聞いた。 我々に投げかけた。それに合わせて、この映画を多くの地域住民に観でもらう 活躍する中村さんの勇姿は、グローバルな意識と行動を起こすことの大切さを 場版荒野に希望の灯をともす」という作品を鑑賞した。日本を飛び出し世界で 日本人男性のパキスタンやアフガニスタンでの活動を一本の映画にまとめた「劇 ことで中村さんの活動についてより沢山の人に知ってもらいたいという思いか 8月29日、上田西高校では人権学習の一環として、中村哲さんという一人の さら)

凄い人だと思った」との声 のおかげで環境が一変し、 知れた。中村さんの行動力 が聞かれた。

考えを持ち、自分ができ の状況に目を向けて幅広 問題に手を差し伸べられる る事を見つけ多くの社会の おいて、これから更に世界 安定になりつつある現代に

うな活動は初めての試み れるのか、どうしたら多 どのくらいの人が来てく い」と思い、実行委員会 ぜひ上田でも上映をした の人に観てもらいたい 「この映画をもっと多く 映会に参加した。そこで 1月に松本で行われた上 活躍を知っており今年の くの人に観てもらえるの であり、「上映会を行い を立ち上げた。今回のよ すさんは元々中村さんの 野美和子さんと石谷三知 実行委員会事務局の佐 上映実行委員会結成 話した。 佐野さんは「日本との

であり、本当の平和につ を中村さんは現地の人た 命が一番大事ということ そのまま違う部分は違っ ながることなのだと思う きた。それが大切なこと **ちと共有して活動されて** くよいと認めたうえで、 項が違うけれども<br />
それは X化や捉え方、宗教や環

(離勝

か」と不安でありながら